

Wir balancieren in den 1. Advent

Liebe Eltern, Erziehungs- und Sorgeberechtigte,

der Titel dieses Eltern-Infobriefes ist vielleicht etwas an den Haaren herbeigezogen. Aber in diesem Brief möchte ich Sie genau zu diesen Themen informieren und zum einen über das Entstehen unserer Balancierstrecke berichten und Sie zum anderen an der beginnenden Adventszeit in der MGS teilhaben lassen.

Advent in der MGS



Der Schneemann ist übrigens unser neues Schulmitglied und sucht noch nach einem passenden Namen. Ideen können gern auf einem Zettel bei mir im Sekretariat abgegeben werden.

Wenn man die MGS betritt, steht man mitten im Advent!

Sterne am Himmel weisen den Weg.

Der runde Adventskranz symbolisiert die ewige Wiederkehr dieser besinnlichen Zeit.

Aus dem Schnee der letzten Tage bauten wir einen Schneemann und stellen den Schlitten steht.

Der Weihnachtsbaum weist auf das große Ereignis hin, auf das wir in der Adventszeit warten.

Und nicht nur im Foyer, sondern auch in den Klassen wird nun alles nach und nach adventlich geschmückt und viel gebastelt.

Unsere neue Balancier-Strecke

Ich habe in den letzten Monaten gelernt, dass der Aufbau eines neuen Spielgeräts für einen Schulhof ein großes Vorhaben ist, das mannigfaltige Kenntnisse erfordert. Wussten Sie,

- dass es für die Fallhöhe eine DIN gibt? Allein der Begriff „Fallhöhe“ war mir neu.
- dass die Vorbereitung des Untergrunds für ein Klettergerüst ab 60 cm Höhe die Kosten fast verdreifachen?
- dass Baumkronen einen massiven Einfluss auf den Aufstellort eines Klettergerüsts haben?
- dass jede bauliche Entscheidung auf dem Schulhof die Genehmigung des Schul-, des Sport- und Grünflächen- und manchmal sogar des Hochamts benötigt?
- dass alles seine DIN hat?
- dass die Finanz- und Personalbedingungen in Berlin die Umsetzung größerer Projekte nicht gerade erleichtern?

Okay, der letzte Punkt war Ihnen wahrscheinlich bekannt! Am Ende haben wir mit finanzieller und beratender Unterstützung von „Grün macht Schule“ und mit Ihrem Geld aus dem Spendenlauf sowie dem tolle Bemühen vieler Menschen in der MGS und einer engagierten Mutter und Fachfrau es geschafft. In dieser Woche baute ein Tischlermeister mit Kindern auf der Grundlage selbstgestalteter Modelle eine Balancierstrecke auf unseren Schulhof. In den Hofpausen staunten die Kinder und ich finde, dass ein wahres Schmuckstück im Entstehen ist. Auf unserer Homepage stelle ich nach Vollendung der Strecke (voraussichtlich Dienstag) alle Stationen vom Modellbau bis zur Fertigstellung bildreich vor.

Ausblick

- Morgen können die Kinder der MGS beim **Weihnachtsbasteln** Geschenke anfertigen. Die Erzieher*innen lassen sich durch die schwierige personelle Situation nicht abhalten und bereiten mit Tanne, Schokolade und viel guter Stimmung alles vor.
- Der **Lesewettbewerb** wurde um eine Woche verschoben und findet nun am 30.11. statt.
- Die Kinder singen fleißig im Musikunterricht, die Bläserklassen üben mit ihren Instrumenten, der Eltern-Pädagog*innen-Chor trällert, der Hausmeister packt die Technik ein und die Eltern im Vorbereitungsteam organisieren fleißig, damit ein wichtiger Höhepunkt der Mendel-Grundschule nach zwei Jahren Pause endlich wieder stattfinden kann: **das Weihnachtssingen in der Hoffnungskirche am 8.12.** Die Kirche ist groß, so dass alle kommen und die Adventszeit stimmungsvoll erleben können! Ich freue mich riesig darauf.



In Vertretung der gesamten Mendel-Grundschule wünsche ich Ihnen einen besinnlichen 1. Advent mit vielen ruhigen Momenten und lieben Menschen. Und mit Schokokeksen!
Ihre Christiane Bauer